



# Imperio

DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA  
DE LAS J.O.N.-S. ZAMORA

## ¡ARRIBA ESPAÑA!

Año I Núm. 18 2.ª edición ♦ DOS EDICIONES DIARIAS ♦ Zamora 18 de noviembre de 1936

# En su victorioso avance, las columnas del Ejército español luchan ya en las calles de la capital roja

Editorial de Redacción

## Así es la Falange

Los heroísmos se multiplican. Los gestos gallardos florecen a cada instante.

La Falange-brío juvenil en flechas imperiales—en el esfuerzo de cada día, en el caro sacrificio de cada instante rinde el generoso tributo de la sangre y de la vida de los suyos, --jugosa savia de floraciones luminosas--en los surcos calientes donde, al Amanecer claro, germinan ya las grandezas de la España en triunfo.

Y no es sólo en los campos desolados donde la guerra ruge y el Dolor atenaza la carne torturada en los que la Falange brava lucha con ejemplar denuedo. Es en las trincheras quietas de la refaguardia en las que su impulso sano y renovador se manifiesta hondamente, intesamente. Que también en la zona mansa se embosca el adversario; que también en ella apuntan los brotes malditos--apefencias egoístas--de los que un tiempo traficaron con la dignidad de la Patria, la que jamás habrá de perdonar las cobardías, las traiciones, el gesto de barateros de una política pirata.

Nada de confusionismos. Nada de zona neutra. La hora es demasiado solemne para que nadie intente siquiera desdibujarla con el comadreo en las sombras ni el estilo de las "medias tintas".

La Falange, arma al brazo, defenderá sus posiciones, asentadas en pleno corazón del Pueblo sano. E impedirá el asalto. Y extranguilará, en su iniciación, todo intento de retorno a las vergüenzas del pasado. Que no es nuestra Hermandad receptáculo que pueda recoger las podridas tierras de aluvión que prefundan desembocar de nuevo en el campo limpio de la España expurgada.

Ni brazos extendidos en señalar de acercamiento por los que ayer nos repudieron y nos persiguieron sañudamente, ni el beso traidor de Judas en el rostro inmaculado de España.

Los débiles, los remisos a la cifa heroica, los emboscados no pueden tener un puesto en los campos que, a la Primavera jugosa, prestan ya pujanza de vida nueva las flechas en haz del sol de nuestros afanes logrados.

La Falange ha rasgado ya, con impulso macho, la corteza dura de la tierra estéril en la sementera prometidora.

Y, cara al sol, fiende en las entrañas palpitantes de fecundación pronta, la semilla de sus anhelos, de sus sacrificios, de sus abnegaciones, sin recompensa esperada.

Que así es la Falange.

## FLECHAZOS

Onésimo Redondo

En las tierras de Amor de esta Castilla de los altos destinos Imperiales, abrió tu corazón rutas triunfales en el Mañana Azul, mar sin orilla.

Cuando ya era fecunda la semilla y las almas en haz flechas raciales, mordieron en tu vida los chacales de los que eras fustazo y pesadilla...

Y al abrirse la rosa de tu anhelo en el jirón de gloria de este Cielo tan claro, tan azul, tan español, España, NUESTRA ESPAÑA pudo verte sonreír al halago de la Muerte al caer como un héroe: «CARA AL SOL»...

## TRAZOS

*Si en la balumba de baratillo que era la política española, hubiera surgido, en la hora precisa, el HOMBRE, la revolución de hoy se hubiera alumbrado sin dolor y sin sangre.*

*A los que tienen mucho y dan poco, hay que hacer porque lo den todo.*

*La tacañería es uno de los pecados capitales que hay que desterrar de España.*

*En la historia de los "profesionales" de lo ajeno, cuyos capitulos recogen las proezas de los más destacados "ases" de la picaresca, quedaba una página en blanco...*

*Surgieron Largo, Peña, García Oliver y demás "camaradas".*

*—Y qué...?*

*—Pues nada: Que la historia ha quedado completa.*

*En los espíritus sumidos en la laguna quieta de la molicie, lo del nacional-sindicalismo les sobrecoge de espanto.*

*—¿Cómo!, nos dicen. ¿Usted también...?*

*—Sí, señor, sí; también yo... Pero no se alarme. Si usted hubiera sido lo que no quiso ser, no sonarían ahora estas palabras en sus oídos, que sólo pueden poner temblor de susto en los que jamás sintieron el dolor de la desesperanza ajena.*

*Los que se titulaban "redentores" del explotado obrero, a la hora del sacrificio, huyeron cobardemente, mientras los "redimidos" se resignan a ser carne de metralla en los fosos de las trincheras...*

*En la negra historia del marxismo, el caso no es nuevo. Y así, en contraposición con los que saben sentir la grandeza de un ideal y por el corren todos los "via crucis, con ellos se da el hecho paradójico de que los "redimidos" se dejen matar para salvar a los "redentores"...*

*Muy... marxista...*

## Boletín de información del Cuartel del Generalísimo a las 20 horas del día de ayer

En el Sur y Oeste de Madrid, ha continuado el avance firme de las fuerzas nacionales, que han ocupado la Fundación del Amo, Instituto Rubio, Hospital Clínico, Residencia de Estudiantes, Asilo de Santa Cristina y otros edificios de esta zona y el Paseo de la Moncloa y Parque del Oeste.

Todos los intentos de ataque realizados por el enemigo, fueron rechazados, quedando las Avenidas cubiertas de cadáveres, que en su totalidad eran de aventureros extranjeros, de los que saquean nuestras ciudades en poder de las hordas rojas.

En el Cantábrico, sin novedad, habiéndose recrudecido el fuego de artillería y fusilería en el frente de Vizcaya.

En el Guadarrama, en Robledo de Chavela, se rechazó un intento de ataque del enemigo, al que se le causaron numerosas bajas.

En el aire fueron abatidos dos aparatos de caza enemigos.

## Importantísima nota del Cuartel General del Generalísimo

La zona de seguridad de Madrid para refugio de ancianos, mujeres y niños y personas no combatientes, queda ampliada y delimitada por las siguientes líneas: Calle de Zurbano y Nuevos Ministerios, al Oeste; Paseo de Ronda al Norte; trozo de la Calle de Velázquez, entre Ronda y Calle de Ronda, al Este, y Calles de Goya y Génova, al Sur.

Habiéndose recrudecido en las propagandas rojas el verter especies macabras con propósito de impresionar la inocencia y credulidad de nuestro pueblo, se llama la atención de todos los españoles, que tales fábulas solo pueden cobijarse en la imaginación de las hordas rojas, que después de escapar a España y al mundo entero con los millares de crímenes de la Casa de Campo, los quemados vivos de la rabasada de Barcelona y los mártires de Andalucía, como si fuera poco tanta barbarie, quieren manchar el crédito del adversario que lucha noblemente por salvar a España.

Al llevar la resistencia al casco de la capital, después de haber sido ampliamente derrotados en las afueras, se les dejó libre el camino para la evacuación y se señalaron lugares de refugio para las mujeres, niños y población civil no combatiente; pero los aventureros internacionales han preferido, escudándose en mujeres y niños, continuar los saqueos, ya que sólo logran mantenerse con las calumnias de sus propagandas radiadas.

Se anuncia al pueblo de Madrid no se deje engañar por los explotadores de las clases obreras.

Todas las victorias que vienen pregonando desde hace tres meses, solo han servido para llevar a nuestras tropas a las puertas de Madrid.

Únicamente derrotas y solo derrotas pueden señalarse en el haber de las fuerzas rojas y las cien mil personas asesinadas y martirizadas que están pidiendo justicia.

Teléfonos de Editorial IMPERIO 1570 y 1770

## Nota de la Jefatura Provincial de Falange Española

Habiendo llegado a conocimiento de esta Jefatura Provincial de Falange Española de las J. O. N.-S., que por algunos desaprensivos se han solicitado a su nombre, cantidades y efectos, a fin de evitar confusiones a los particulares, se hace presente por esta nota pública la desautorización completa que Falange Española hace de tales individuos, señalando al par para el mejor gobierno de todos lo siguiente:

En nombre de Falange y para Falange, tan sólo pueden solicitar donativos las personas especialmente designadas por esta Jefatura, las cuales habrán de tener una autorización escrita y firmada por el Jefe Provincial y sellada con el de la Jefatura.

Lo que se hace público a los efectos oportunos y para conocimiento de los particulares.

Zamora a 18 de Noviembre de 1936.--EL JEFE PROVINCIAL

Editorial IMPERIO.--Zamora



# Las danzas de las brujas == VIDA LOCAL ==

Por FR. JUSTO PEREZ DE URBEL

Hace cuatro años que le conocí. Recorría nuestra tierra de Castilla, con ojos de observador y corazón de amigo. Era en los primeros tiempos de nuestra malhadada república, cuando los que acababan de traerla, con palabras mentirosas, prometían paz, prosperidad, libertad y progreso. Este hombre, periodista italiano, escritor exquisito, fascista lleno de entusiasmo, secretario de Arnaldo Mussolini, llegaba para conocer aquella España, ebría de frases revolucionarias, de brillantes promesas y de huecas retóricas de Parla nento. Y un día cayó en mi claustro monacal, deseo de meditar, de hilvanar ideas, de ordenar impresiones. Charlamos mucho, repasamos juntos nuestra literatura y nuestra historia. Yo le puse en contacto con los aldeanos de nuestra tierra y el me habló de la nulidad espantosa de aquellos prohombres, en quienes se cifraban tan risueñas esperanzas. Cuando volvió a su patria, le ví marchar lleno de optimismo, confiado en un porvenir mejor, firmemente convencido de los eternos destinos de España.

Y no eran las palabras de los gobernantes las que le infundían aliento, sino la seriedad que había visto en el rostro del labrador de Castilla, en su hablar premioso, en su honrado silencio, en su grave actitud. «Calma, serenidad, me decía; esta es la impresión que se tiene en vuestro país, una impresión que se renueva cuando fijo los ojos en vuestra tierra fuerte y heroica. Me voy con la seguridad completa de que Castilla barrerá la inmundicia de España.»

Entretanto, de Madrid seguían lloviendo promesas, mentiras, arbitrariedades y violencias. El horizonte empezaba a nublarse; la república iba haciéndose agria como el vino, cuando en el fondo del vaso quedaba ya solo algunas gotas; los primeros entusiasmos se abatían con las alas tristes. Abruado por las angustias del momento, casi me había olvidado ya del viajero italiano, cuando un día llega a mis manos un bello libro, cuyo título decía: «Crepúsculo dei Mití. Giornale di viaggio nella Spagna republicana». Abajo este nombre: Valentín Piccoli.

Era mi antiguo interlocutor, el atalaya de la Italia fascista en la España triste de la República. Y en el libro ví como un eco de nuestras charlas: la exaltación de la Castilla austera y fuerte, la confianza en el porvenir de España: la simpatía por todo lo sano, grande y eterno que hay en nuestra tierra, el desprecio de las mentiras, de las necesidades, de los fetiches inmundos, que aquí entonces se adoraba, se aplaudía y se cantaba. Libro excéptico y confiado a la vez, amable, luminoso y cordial.

Hoy, le he vuelto a leer de nuevo y me ha parecido hasta profético. El mismo título es una profecía: Crepúsculo de los mitos. Los mitos son las ideas que nuestros padres difundieron como fuente de felicidad y progreso: igualdad, libertad, sufragio, democracia... Cuando parecían brillar con más luz que nunca entre nosotros, Piccoli los vió enfermos, decadentes, próximos a oscurecerse. Y tenía razón. El crepúsculo fué largo y angustioso, fué una horrible pesadi-

lla. Pero hoy los mitos han entrado en la noche.

Se han desvanecido, al parecer la aurora de la tradición. Piccoli adivinaba este fin con una clarividencia asombrosa. Releo el prólogo de su libro: «El Cid y las Brujas». El viajero descansa en una fonda de Burgos. Durante el día ha meditado junto a la tumba del Campeador, ha subido al castillo, ha visitado los monumentos de la histórica ciudad, ha hablado con literatos, periodistas y repúblicos. Las imágenes se agolpan ahora en su imaginación y parecen tomar cuerpo en la penumbra. Cree ver como se abren los sepúlcros para dejar paso a una pléyade de figuras feas, escuálidas, grotescas, que danzan, gritan, amenazan, corren, se agitan y ríen con una risa hosca y fantástica, que le llena de turbación y de espanto. Pero aquellas sombras atrevidas él las había visto otra vez.

«Sí, las había visto en el Prado en los dibujos de Goya. Eran las brujas, las brujas malignas, protervas, mentirosas, lascivas, negadoras de Dios, destructoras del mundo...»

La macabra algazara aumentaba por momentos. Tocados con su gorro frigio los fantasmas avanzaban con gesto amenazante. Sus voces atonaban la ciudad, su aliento envenenaba el aire. De pronto en la catedral se remueven las piedras. Un ruido fragoroso y misterioso bajo la linterna magnífica, y tras él una súbita aparición: la figura de un gigante, metido en su armadura de hierro, cargada la visera metálica y la mano enguantada de acero sobre la empuñadura de la enorme espada: era Rodrigo Díaz de Vivar, el Cid Campeador. Miró, colérico, en torno suyo y esto bastó para hacer reinar el silencio. La caterva infernal había desaparecido. «Sólo el héroe estaba allí, y una luz que venía de la bóveda altísima parecía iluminarle, en toda su grandeza. Di un paso hacia él, quise hablarle, oír su voz; pero me di cuenta de que no me encontraba ya en la catedral. Una luz crepuscular brillaba en torno mío, y del regazo del alba emergían allá lejos, sobre la vasta llanura de Castilla, las primeras luces del sol.»

He aquí sencillamente lo que ha sucedido, y por eso no nos cansamos de cantar que «en España empieza a amanecer». Y es junto a la tumba del Cid, donde se ha realizado el milagro; y es todo lo que representa su nombre — caballeridad, heroísmo, ley, tradición, religión, Castilla, España—lo que ahora triunfa, y parece como si su voz se alzase en los campos de batalla con aquella exclamación que fué tantas veces augurio de victoria:

«Ferid, los caballeros, por amor de (caridad; Yo soy Ruiz Díaz, el Cid Campeador (de Vivar).»

Se ruega a los señores suscriptores que no reciban éste periódico manden a esta Administración rectificado el boletín de pedido porque seguramente el enviado adolece de defectos de señas y no se puede servir como sería nuestro deseo.

## Notas del Gobierno civil

Cantidades entregadas al excelentísimo señor Gobernador civil y depositadas en el Banco de España de esta capital con el destino que se consigna:

Doña Nemesia Núñez, maestra y niñas de la escuela de San Miguel de Lomba, para el Tesoro público, 16,50 pesetas.

Doña Leonor Satué Lobo, maestra y niñas de la escuela de Cubo de Benavente, para el Tesoro público, 16,05.

La Sociedad de Socorros Mútuos de Villaralbo, para el Ejército y fuerzas armadas, 100.

Don Lucas Calvo Méndez, vecino de Zamora, para el Tesoro público, 25.

Doña Josefa Ramos, maestra y niñas de la escuela de Villaseco del Pan, para el Tesoro público, 17,40.

Don Francisco Moralejo, maestro y niños de la escuela de Villaseco del Pan, para el Tesoro público, 16,15.

Doña Federica Bragado Herrero, maestra y niñas de la escuela de Brime de Sog, para el Tesoro público, 18,20.

Don José Paya Borosa, vecino de Zamora, para el Ejército y fuerzas armadas, 5,30.

El Ayuntamiento y vecindario de Arrabalde, para el Tesoro público, 224,55.

El señor maestro y niños de la escuela de Castrillo de la Guareña, para el Ejército y fuerzas armadas segundo donativo, 10.

Don Andrés Martín López, de Villaescusa, dos alianzas y una sortija de oro, para el Tesoro público.

Don Cesáreo Gómez y señora, de Asparriegos, dos alianzas, un par de gemelos, un alfiler de corbata, una moneda colgante de 20 francos, tres sortijas, un anillo sujetador, cuatro pendientes, un abridor, un anillo y una gargantilla de oro con cuarenta cuentas, para el Tesoro público.

Don Tomás Toranzo García, médico de Villalpando y esposa, una onza de oro, una botonadura de tres botones con diamantes, una sortija sello, un pendiente, y de sus hijas Ignacia, Isabel y Purita, sus tres medallas de nacimiento con una cadenita de oro, para el Tesoro público.

Doña María Gallego, maestra de Piedrahita de Castro, un par de pendientes de oro con diamantes, para el Tesoro público.

Don Manuel Lozano Salvador, de Piedrahita de Castro, una moneda de oro de 25 pesetas, para el Tesoro público.

## El atesoramiento de la plata

En el «Boletín Oficial» del Estado del día 12 del presente mes, se ha publicado un Decreto-ley, cuya parte dispositiva dice así:

Artículo primero. La exportación de las monedas de plata, cualquiera que sea su cuantía, no podrá realizarse en caso alguno.

Art. 2.º «Queda terminantemente prohibido el atesoramiento de la plata amonedada».

Se entenderá por atesoramiento, a estos efectos, la posesión de aquellas monedas en cantidad superior a la

## Hierros - Ferrería

**Flaviano**

**Ballestero**

Plaza San Gil

COCINAS

SAGARDUI - HIJOS

Herramientas

Artículos Agrícolas

Batería de Cocina

que en circunstancias normales justificarían la situación, y en su caso, los negocios del tenedor.

Art. 3.º Los que contravinieren las normas contenidas en los artículos anteriores, «serán considerados como autores del delito de auxilio a la rebelión».

Las penas aplicables a los autores consistirán en RECLUSION TEMPORAL y multa de 5.000 a 50.000 PESETAS.

Art. 4.º Por la Comisión de Hacienda se dictarán las instrucciones necesarias para la ejecución de este Decreto-ley.

Art. 5.º Quedan derogadas cuantas disposiciones se opongan a las contenidas en el presente Decreto ley, el cual entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial» del Estado, tratándose de los casos de exportación, y cinco días después de dicha inserción respecto a los de atesoramiento.

## Inauguración del comedor infantil «José Fernández Delgado» en Moraleja del Vino

La Falange es lucha constante, continuo sacrificio.

En la guerra, con su espíritu directo, ardiente y combativo, empuña las armas por la España: Una, Grande y libre.

En la paz, luchará también por conseguir: Amor, Pan y Justicia para todos los españoles.

La guerra engendra la paz y el amanecer ya se vislumbra. Comienza el hacer pacífico de la Falange.

Un acto de amor, pan y justicia es el que reseñamos.

La sección femenina de Falange de esta localidad—después de continuos desvelos, de innumerables sacrificios—pudo inaugurar el pasado día 15, el comedor infantil que lleva por nombre, el de un héroe, el del camarada José Fernández Delgado, muerto gloriosamente en el frente por Dios y por España.

En este refugio, podrán nutrir sus débiles cuerpecitos veinte niños de la localidad, sin distinción alguna, durante los meses crudos del invierno. Allí encontrarán el amor y el pan. El amor desinteresado de la Falange, la suave caricia delicada y femenil de nuestras camaradas. Y el pan de justicia que, tanto alimenta al cuerpo como al alma.

En el sencillo acto de la inauguración, hicieron uso de la palabra, la camarada jefe local de la sección fe-

## Vida cinematográfica «Ignominia»

Por la pantalla del Nuevo Teatro en el día de ayer, se rodó el celuloide «Ignominia», creación de Helen Twivertrees y Bruce Cabot, film de la productora casa «Paramount».

Aunque su argumento es muy corriente, encierra ciertos matices originales en sus escenas, que cambian el colorido de la vulgaridad, para hacer de ella una película amena al público que la contempla. Hay cuadros tan vivos y escenas tan conmovedoras, que el espectador absorbe sus sentidos para dejarse llevar por la corriente magnética que le arrastra a la contemplación. Existen pormenores de tan sutil dirección y gusto tan delicado, que «Ignominia», apartándose de lo vulgar, recorre las distintas fases por que atraviesan los enamorados antes de llegar al himeneo: palabras dulces, conversaciones amorosas, gestos enardecedores, paseos deliciosos y por fin la casita, el nido del hogar. Todos estos delicados recuerdos nos presenta «Ignominia» en el transcurso de su rápido rodaje.

Pero el desenlace de esta amorosa producción, adolece de la precisión debida, porque su fin no conduce más que a dejar huecos blancos que debieran ser llenados por los mismos protagonistas.

Hoy se estrenará en el Nuevo, la amorosa novela

«Déjame soñar».

ORZUELOS

menina, Eulogia Lorenzo Mela, y don Antonio Caveró, cura párroco, don Ildefonso Juan, secretario del Ayuntamiento y don Augusto Bedate, maestro de la localidad. Todos ellos encomiaron esta obra altruista y meritísima de la Falange; exhortando al numeroso público asistente para que prestaran su más decidido apoyo, su más entusiasta cooperación a tan cristiano hacer.

La guerra aún no ha terminado; pero la Falange actúa ya en la paz.

¡ARRIBA ESPAÑA!

## Alumbramiento

La esposa del camarada Ezequias Rivera, practicante de la Casa de Socorro de esta capital, ha dado a luz un hermoso niño, al que se impondrá el nombre de su padre. Tanto el recién nacido como su progenitora disfrutaron de la más perfecta salud. Enhorabuena camarada Rivera.

## Hoy en la Radio local

Como anunciábamos en nuestro número de ayer, esta tarde en la emisión de sobremesa de Radio Zamora, pronunció una charla exquisita, llena de sugestivos matices, nuestro camarada tangerino, Carlos Orellana. En ella, que fué un maravilloso canto a Zamora y a Castilla, fustigó a los comunistas empedernidos, que no se rinden ante la evidencia y que en el futuro serán lumbres sin patria y sin bandera, condenados a marchar por los caminos del mundo eternamente.

Fernández-Caro, recitó admirablemente su poema de la raza «Arriba España».

Presentó a ambos camaradas el jefe provincial de Prensa y Propaganda de F. E. de las J. O. N-S, Carlos Pinilla.

Con el fin de que nuestros lectores puedan saborear las primicias de este acontecimiento radiado, mañana publicaremos el texto taquigráfico del mismo.

Siempre triunfan y triunfarán siempre!

Muebles «LA MADRILEÑA»

POR SU ELEGANCIA SOLIDEZ Y ECONOMIA

Plaza del Fresco.

(1-s)

Zamora.

## «EL POSTRE»

CONFITERIA Y PASTELERIA DE

**Gregorio Reglero**

(CONFITERO QUE FUE DE MORALEJA)

Pastelería fina. Pastas. Bollitos comunes, exquisita carne de membrillo. Vino de moscatel a 2'25 litro. Bollos suizos recientes todos

: : : : : los días : : : : :

San Pablo, 13. Sucursal: San Torcuato, 40

(12-s)

TELEFONO 1534

(9-s)



# Ultima hora de nuestra información

## El aviador rojo Gallarza, muerto

Madrid.—Se ha comunicado la noticia de que el aviador rojo al servicio del Gobierno de Madrid, Gallarza ha resultado muerto.

## En Madrid reconocen que la situación es grave en el Manzanares

Madrid.—Todos los periódicos de Madrid correspondientes al día de ayer se ocupaban de las operaciones que se están librando en los alrededores de Madrid, como dicen ellos, en los barrios extremos, y aun ya no tan extremos, diríamos nosotros.

El general hablaba de grandes triunfos, pero en más de un periódico se advertía el pesimismo reflejado por estas palabras:

«Nosotros no somos ni optimistas ni pesimistas, sino cuerdos, y como tales hemos de decir que la situación en el río Manzanares ha sido grave y que aun en los momentos actuales no ha desaparecido esa gravedad, porque el enemigo es fuerte, poderoso, y no ha de regatear medios para vencernos. La semana pasada la lucha fué muy dura, pero aun más dura ha sido durante los días que van transcurridos de la presente.»

## ¿Largo Caballero ha querido rendirse?

Madrid.—Como ya es del dominio público, el presidente del Consejo de ministros y ministro de la Guerra y la comparsa que le acompaña, tan pronto como vieron que las fuerzas nacionales estaban a las puertas de Madrid huyeron como pudieron a Valencia.

Esto produjo un efecto desastroso en los milicianos y por eso vino hace unos días, para pasar unas horas en Madrid, recorriendo los frentes, pero los que se dicen bien enterados dan cuenta de que no sólo vino a esto, sino a tratar con los jefes que dirigen las operaciones de la rendición de Madrid, en vista del arrollador avance de las tropas del general Varela. Y añaden que la proposición produjo peor efecto todavía, y que como Largo Caballero ya no controla las masas tuvo que salir precipitadamente de la capital de España, otra vez con dirección a Valencia, lugar apartado de las balas, pues de haber continuado allí los anarquistas y sindicalistas, que son los amos, se lo hubieran hecho pasar mal.

## Otro llamamiento de Largo Caballero

Madrid.—El pánico en la capital de España es terrible. Largo Caballero ha dirigido nuevamente una alocución desde Valencia, dedicada especialmente a las mujeres, a las que invita a que redoblen sus esfuerzos.

Este Largo Caballero hace un llamamiento a los madrileños desde Valencia, después de haber huído él vergonzosamente y haber enviado a las hijas al extranjero para que gocen de una vida placida, a la que les dan derecho los cuantiosos millones que su

# Unión Radio, la emisora embustera, ha enmudecido

aprovechado padre ha sabido conservar para garantizar su vida.

## Todas las posiciones están ya fortificadas

Madrid.—Todos los objetivos señalados por el alto mando del Ejército se van cumpliendo matemáticamente.

El enemigo, consternado ante los arrolladores avances de nuestras tropas, protegidas por la artillería y la aviación, huyó a la desbandada.

Todas las posiciones que se han conquistado están ya suficientemente fortificadas.

Los que están aferrados a la defensa de la capital son los anarquistas, que en unión de los comunistas pretenden declarar la República independiente.

La artillería continúa bombardeando los objetivos militares con gran eficacia.

El edificio de Telégrafos, antiguo Palacio de Comunicaciones, se ha convertido en cuartel general de la C. N. T.

## Una orden criminal

Madrid.—La Junta de Defensa sigue dictando disposiciones y entre las últimas hay una que dice textualmente: «Todo miliciano defensor de Madrid será juzgado si no cumple la orden siguiente: Artículo único.—Todos los milicianos vigilarán los domicilios, acabando con cuantos vecinos no inspiren confianza, y obligando a todo el mundo a defender la capital».

## Lo que cuentan varios fugitivos desembarcados en Lisboa

Lisboa.—Precedentes de diversos puntos de Levante han llegado a Lisboa, a bordo del «Tritón», siete españoles: un diputado, un abogado, cinco estudiantes, y cuatro alemanes; entre ellos el cónsul de Alemania en Málaga. Con ellos han venido también cinco portugueses que en Madrid trabajaban como albañiles. Estos embarcaron para Levante en el último tren que se formó en Madrid media hora antes del bombardeo aéreo que destruyó la vía férrea a Valencia, y en esta ciudad tomaron un barco alemán que los ha traído a Lisboa.

Un redactor de «O' Século» ha hablado con los fugitivos, que le dieron la siguiente información sobre la situación económica y social de Levante.

En Valencia y en la mayoría de las localidades levantinas, se nota la falta de los artículos de primera necesidad, debido principalmente a la exportación que de ellos se hace a los varios frentes de batalla. En todas partes se ven «colas» a las puertas de las tiendas, almacenes y cooperativas. Los rojos continúan cometiendo toda clase de violencias contra los elementos de derecha.

Los españoles con quienes conversó el periodista, que pudieron salvarse en condiciones que no quisieron divulgar, tuvieron que pasar muchos días escondidos dentro de los toneles, subterráneos, e incluso uno de ellos en un ataúd, para poder escapar de la saña de los marxistas.

Como en Madrid y Barcelona, el procedimiento usado por los rojos en Levante para desembarazarse de los adversarios políticos, consiste en prenderlos e invitarlos a dar un «paseito» hasta un lugar excusado, donde los matan a tiros.

En Gandía, próximo a Valencia, ha habido noches de sesenta fusilamientos. Los asesinatos no siempre son motivados por odios políticos. A la sombra de éstos se cometen muchas venganzas personales. Entre otros casos, se cita como ejemplo la muerte de un conocido entrenador internacional de fútbol en una ciudad de Levante, practicada por los adversarios del club deportivo en que aquel prestaba sus servicios.

En algunos puntos han sido lanzados al agua, vivos y con piedras atadas a los pies, grupos de hombres ligados unos a otros. A tal punto la noticia de estos casos se extendió, que al recordar a las personas arrojadas, se produjo entre el vecindario una repugnancia invencible por el pescado, y la mayoría de la gente se negaba a comerlo.

Cada día es menor el respeto a las autoridades. Las verdaderas autoridades son la Confederación Nacional del Trabajo y la Federación Anarquista Ibérica. Sólo éstas dictan leyes y son obedecidas. El procedimiento de socialización de los medios de producción se practica cada día más intensamente. Las milicias a las órdenes de la C. N. T. y de la F. A. I., se apoderan del dinero, fábricas, propiedades, etc., de los burgueses.

## La fuga del ex ministro de la Gobernación, Amós Salvador

Pamplona.—Se tienen detalles de la manera poco elegante que tuvo de salir de España el que fué ministro de la Gobernación, don Amós Salvador.

Para lograr embarcar en un destructor inglés, llegó al puerto bien de noche y cuando ya la Aduana estaba cerrada, local en la que tiene instalada la Checa alicantina el último control para aquellas personas que quieren ausentarse de la capital levantina y desde donde en estos últimos días ha sido denegada la autorización para embarcar a muchos primates del Frente Popular, que con el producto de sus robos trataban de salir de España.

Amós Salvador llegó, como decimos, durante la noche y en el coche del gobernador, con una fuerte escolta de milicianos, los que por otra parte, cobraron el silencio y el auxilio prestado al ex ministro de la Gobernación.

## Así paga el diablo

Madrid.—El terror impera en la capital de manera inconcebible, sobre todo en los milicianos que se niegan a ir al frente, o que estando en éste tratan de retirarse de sus puestos ante el empuje de nuestras fuerzas.

Se ha conocido un hecho que viene a evidenciar cómo los rojos obligan a resistir suicidamente a los defensores de la capital. En una operación desarrollada en las cercanías del Puente de la Princesa, nuestras fuerzas dominaban con sus disparos una trinchera servida por milicianos rojos que, estimando ya imposible la resistencia, comenzaron a efectuar un repliegue hacia unas posiciones más a la retaguardia. Pero entonces, desde unos edificios próximos, se abrió fuego por los mismos comunistas contra sus camaradas, haciéndoles caer a tierra a unos mientras que los otros se veían obligados a volver a sus posiciones abandonadas para terminar

de morir allí bajo el plomo de la metralla de los atacantes nacionales.

## Cultura roja

Rabat.—Radio Mallorca comunica que las tropas rojas ofrecen cada vez menos resistencia en El Escorial.

Puede considerarse totalmente perdida la riquísima Biblioteca del Monasterio, donde había obras de un valor extraordinario.

Ahora las fuerzas rojas han intentado varios ataques, al grito de viva Rusia, pero no consiguen ningún objetivo.

## Ultimas noticias

### Importancia de las operaciones de ayer

Lisboa.—Radio Club Portugués, indica que la toma por nuestras tropas de la Ciudad Universitaria, significa para los nacionalistas, no solo la rotura de la línea de fuego de los rojos sino también, la ventaja que supone el poseer un punto extratratégico tan importante por su altura que domina totalmente todo Madrid, ya que solo por cima de ello se eleva el edificio de la telefónica.

Esto tiene grandísima importancia y después de ello la conquista completa de la ciudad madrileña será inmediata, procurando restar el mayor número posible de vidas.

### Palabras del general Franco

El excelentísimo señor jefe del Estado español, general Franco, ha dicho respecto a esto, que entraremos en Madrid como hombres no como fieras como acostumbra a hacerlo los marxistas y que la bandera bicolor, tan bien defendida por nuestros valientes militares, ondeará muy pronto en todos los edificios y centros oficiales de la capital.

### A buena hora

París.—Noticias directas llegadas a esta capital desde Madrid, dicen que después de las operaciones llevadas a cabo en el frente de Madrid por nuestras tropas, el pasado domingo y que son decisivas para la ocupación completa de la ciudad, el Comité de Defensa de dicha capital percatándose de ello, se halla reunido en sesión permanente para ir adoptando decisiones que lo eviten.

### ¿Qué ha pasado en Unión Radio?

Lisboa.—Radio Club Portugués daba la noticia de que cuando en la emisora de Unión Radio se daba cuenta de que estaban ardiendo los Palacios de Mérida y Conde Duque se produjo una formidable explosión que hizo callar a la emisora marxista. Con relación a esto la emisora de Valladolid dice, que el encargado del servicio de Radio de esta capital no oyó la explosión a que alude Radio Club Portugués y a la hora en que la misma indica.

Desde luego ella ocurrió y esto es lo importante, aunque no fuese a las once y media como dice repetida emisora lusitana.

El «Diario Regional» también de Valladolid, en una información por él publicada y refiriéndose a lo mismo, señala que antes de las nueve de la noche la emisora madrileña de Unión Radio transmitía unos discursos dirigidos especialmente a la juventud madrileña, animándoles como siempre a la resistencia de Madrid.

Primero habló una mujer, que entre otras cosas dijo, que con su resistencia heroica, Madrid sería la tumba del fascismo y algunas más dignas de ser creídas.

Después hizo un llamamiento a la mujer, para que pusiesen todo su empeño y esfuerzo en ello.

Seguidamente tomó la palabra otro mamarracho que solo supo lamentarse de la crueldad de las tropas españolas que les bombardeaban constantemente y que les ametrallaban sin piedad ocasionándoles con ello infinidad de bajas.

Poco después enumeraban los edificios que estaban ardiendo, ocurrió una formidable explosión próximamente a las nueve de la noche y que repentinamente le hizo callar sin que hasta la fecha se haya vuelto a oír nada desde mencionada Estación de Radio.

¿Qué pudo ocurrir?...

## ¡Pobrecillos!

Madrid.—Ante las dificultades de aprovisionamiento, los víveres escasean más intensamente que antes, por lo que el Comité de Defensa, en la imposibilidad de abastecerse nuevamente, ha ordenado un nuevo racionamiento en las cartillas de consumo.

Esta medida ha disgustado mucho a los milicianos marxistas, ya que si eran pocos los alimentos de que podían disponer, ahora han sido reducidos en una gran proporción.

## Dice la Prensa extranjera

París.—«Le Jour» habla sobre la importancia y alcance de la toma de Madrid.

Los gubernamentales se defienden contra el cerco impuesto a dicha capital, pero a pesar de ello, será pronto tomada.

Por eso los extremistas preparan a la opinión extranjera a recibir esta caída.

El embajador español Araquistain, ha dado lamentables explicaciones sobre esto. Desde el punto de vista militar—ha dicho—la importancia de Madrid es nula. El gobierno dirigirá la guerra desde la periferia y que del mismo modo que el Marne salvó a París, la periferia salvará a España republicana.

Bonita comparación. Perder Madrid, será perder la victoria.

Si Madrid es evacuado será la victoria para los gubernamentales y una carga para Franco, continúa diciendo Araquistain. Se llegará a una fecha fatal en que el Ejército republicano será reforzado y puesto en condiciones de emprender la reconquista.

No nos dice de donde se sacarán estas reservas de hombres ya que todos los hombres están en el frente, incluso hasta niños de quince a diez y seis años; por consiguiente el refuerzo que esperan no puede ser otro que el que les faciliten los soviets.

«Le Petit Gironde», refiere una entrevista con un personaje inglés, el cual manifestó al periodista, que el establecimiento en el Mediterráneo de una República bolchevique, sólo conduciría a una conflagración europea. Hay suficientes razones para creer, en vista de las recientes declaraciones del conde de Ciano, que Italia no tolerará la presencia de semejante República y hará uso de todos los recursos de que dispone para hacer fracasar esta tentativa de establecer una República soviética en Cataluña.

## Ultima hora

Lisboa.—Las últimas noticias llegadas del frente de Madrid, informan que se combate sin tregua.

Las débiles reacciones del enemigo son deshechas, apenas iniciadas, ocasionándole numerosas bajas.

Nuestras columnas barren materialmente cuantos obstáculos hallan en su marcha, guiadas de un imponderable espíritu combativo.

El fin de dominio rojo en la capital de España, está tocando a su término.

## Llamamiento a filas

Los reclutas que han de incorporarse en sus respectivas Cajas, pertenecientes al reemplazo de 1936, son aquellos que han nacido en los meses de enero, febrero y marzo a que este llamamiento se refiere. Los reclutas residentes en Zamora, que tuviesen que hacer su presentación en otras Cajas, deberán hacerlo en la de esta ciudad.

Teléfonos: 1570 y 1770

# Pablo y Benito Junquera

Corredores de Comercio Colegiados (Notarios Mercantiles)

INTERVIEN EN ENOPERACIONES DE BANCA Y BOLSA  
COMPRA-VENTA DE VALORES :: PIGNORACIONES  
CUENTAS DE CREDITO Y PRESTAMOS CON GARANTIA  
PERSONAL Y DE VALORES

SANTA CLARA, 32 Y 34 ZAMORA  
(Frente al Banco de España) Teléfono, 1611

## Agencia de Negocios "JUNQUERA"

Gestores Administrativos Colegiados con fianzas

Representación de Ayuntamientos.—Obtención, presentación y recogida de documentos.—Documentos para OPOSICIONES Y CONCURSOS.—Liquidación de DERECHOS REALES.—Licencias de caza y uso de armas.—Habilitación de Clases Pasivas (con fianza).—Certificados de PENALES, últimas voluntades, etc. (19-1)





## INFORMACIONES POR TELEGRAFO, TELEFONO Y RADIO

### En la noche de Madrid, nuestra aviación gloriosa actúa a la luz de las bengalas.--Los tanques del Ejército invicto cruzan triunfalmente algunos puntos de la población

#### Comunicado oficial del Cuartel General del Ejército del Norte.-Información general a las 21 horas del día de ayer

Nuestras fuerzas han desplegado su máxima actividad durante la jornada de hoy en los sectores Norte y Sur de la Séptima División, a la que ha cooperado la aviación, que ha actuado intensamente en las distintas misiones que se le habían encomendado, sobre todo en el sector Sur, donde han sido abatidos dos aparatos rojos.

La situación general continúa sin modificación.

En la zona de retaguardia la normalidad es completa.

#### Noticias oficiales

El enviado especial del Gabinete de Información de Prensa y Propaganda del Cuartel del generalísimo, señor Arrarás, envía la siguiente crónica de la victoriosa jornada de ayer y que en líneas generales transcribimos:

La conquista de Madrid prosigue con encarnizamiento extraordinario.

La resistencia que opone el enemigo, no obstante su furia desesperada, ha sido rota por la bravura de nuestras heroicas fuerzas, que nunca han luchado con más valentía.

Hoy, tras un empeñado combate, lograron nuestras fuerzas afianzarse en sus posiciones y extender el radio de ocupación.

Por algunas calles de Madrid han pasado ya nuestros tanques, habiéndose ocupado el Hospital Clínico y el Instituto de Ramón y Cajal, y otros puntos de gran importancia estratégica.

Durante la pasada noche entraron en Madrid nuevas columnas que se unieron a las que ya se encontraban allí.

Los reiterados ataques nocturnos del enemigo, fueron rechazados por las fuerzas nacionales, ayudadas por la aviación, que bombardeaba los objetivos militares que eran indicados por nuestros soldados con luces de bengala.

A las cuatro treinta de la madrugada, fueron arrojadas varias toneladas de bombas sobre el cuartel de la Montaña y una parte del Paseo de Rosales donde se habían parapetado los rojos.

Consecuencia del bombardeo fue un gran incendio en el Cuartel de la Montaña, incendio que se propagó a los edificios inmediatos.

Cuando a las siete de la tarde abandonábamos la Casa de Campo, se advertían densas columnas de humo en diversos puntos de Madrid, sobre todo en la zona del Retiro.

Lo que caracteriza la resistencia de los rojos, es la utilización del modernísimo material ruso de que dispo-

nen, sobre todo de novísimas ametralladoras manejadas por los rusos.

También se acusa la presencia de argelinos y senegaleses, traídos recientemente a Madrid.

La corriente emigratoria hacia Valencia, se ha intensificado sobre manera en el día de hoy.

La jornada puede resumirse de la siguiente manera: Tres columnas de nuestro Ejército, están ya dentro de Madrid con toda su impedimenta, incluso con su material más pesado y con una comunicación segura con la retaguardia.

#### Nota de la Oficina del Generalísimo

El día de hoy (ayer) se ha señalado por una doble victoria. Nuestras fuerzas pasaron el puente de barcas sobre el Manzanares y avanzaron con el auxilio de la artillería y la aviación hasta el Hospital Clínico y Asilo de Santa Cristina. Ambas posiciones estratégicas quedaron en nuestro poder.

Mientras otra columna avanzaba por el paseo ancho del Parque del Oeste y paso a nivel de la Estación del Norte, dominando la amplia plaza donde se levanta la estatua de los héroes de las guerras coloniales.

El enemigo contraatacó. La mortandad en sus filas ha sido aterradora. Los centenares de heridos y prisioneros que han quedado en nuestro poder son todos, sin excepción, elementos pertenecientes a la «Columna Internacional», dándose el caso raro de no haber entre ellos ningún miliciano español. Estas derrotas tendrán grandes efectos morales sobre la eficacia de esos elementos que actúan en la defensa de Madrid.

La aviación ha bombardeado especialmente el ministerio de la Guerra y el cuartel de la Montaña.

El día de hoy ha sido extraordinariamente glorioso para nuestro Ejército.

#### Como están en Madrid

La emisora del partido comunista, insistió en la necesidad del estrecho racionamiento de la población de Madrid.

Dijo que no debían expenderse más artículos que los que se indican en los vales que facilitan los comités.

Aunque se dice no faltan ningún artículo, se agrega que los que faltan, serán sustituidos, en caso de necesidad, por sustitutivos alimenticios.

#### ¿Todavía...?

Valencia.—Largo Caballero ha sostenido una larga conferencia, en Alicante, con Martínez Barrio, Alvarez del Vayo e Indalecio Prieto, con objeto de preparar la contraofensiva roja.

Después se trasladó Largo a Madrid, donde visitó el frente del Tajo y presenció el comienzo de la célebre contraofensiva. En este viaje, Vayo acompañó a Largo Caballero.

Una vez en marcha la contraofen-

sivo, cuyo resultado ha sido catastrófico para los rojos, el Presidente del que aún se titula Gobierno, regresó a Valencia.

#### Un «reformista»

García Oliver, ministro rojo de Justicia, sujeto del que ya dimos a saber su ficha, pretende reformar la administración de la Justicia (roja será).

En esa reforma, destaca, como más importante lo referente a los juicios que, de seguir mangoneando el tal Oliver, se celebrarían sin apelación.

Como se ve, el sujeto presidiable, tiene una excelente madera de ministro de Justicia.

#### Dice Varela

Cuando mayor era el fuego en Navalcarnero, un periodista extranjero conversó con el general Varela en el rostro de quien, dice el periodista, no notó la menor preocupación, sino por el contrario, el reflejo de la confianza absoluta en el éxito.

Varela dijo a este periodista: «Estamos procediendo con arreglo en todo a los planes del Alto Mando. Si alguien cree que no contábamos con la resistencia de Madrid, se equivoca. ¡Cómo no habíamos de encontrar resistencia en una capital de cerca de un millón de habitantes!»

#### CARTELERA DE LA EMPRESA «SANVICENTE»

#### Nuevo Teatro

Hoy MIERCOLES: Butaca 0'55  
ESTRENO de la original novela de amor y dolor.

Otro superfilm «PARAMOUNT»

#### DEJAME SOÑAR

Formidable reparto de Jack Ockle, Jack Haley, Ginger Rogers y Thelma Todd

Gran semana «Paramount»  
Películas seleccionadas  
Precios de regalo al público

El domingo:

Colosal y magno estreno  
¡¡EMOCION!! ¡¡EMOCION!!

#### El Vidente

Por el creador de  
«El hombre invisible»

#### Teatro Principal

Mañana jueves: Butaca, 0'55  
Formidable estreno de la sublime comedia «Paramount» 1936

#### No es pecado

Creación de la bellísima Mae West

El viernes: Butaca, 0'55

Gran estreno de la comedia llena de gracia irresistible y fina comicidad extrafilm «Paramount» 1937

#### Ahí viene el novio

Creación de Jack Haley, Patricia Ellis y Neil Hamilton.

El DOMINGO: Butaca, 1'60 y 2'10  
Grandioso estreno de la superjoya «Paramount» 1937

#### Se necesita un protector

Creación de Edmund Lowe y Winne Gibson

La ocupación de Madrid se efectuaría con mayor rapidez si no fuera porque tenemos que refrenar el ímpetu de nuestros soldados, los cuales por tener familia en la capital, arden en deseos de ocuparla, lo que contrasta con la moral de los rojos, que luchan sin ningún estímulo; pero nosotros no queremos tener más bajas que las precisas para tomar nuestros objetivos y a esto se debe que no hayamos ocupado ya totalmente Madrid.

A la lucha en las calles no tenemos miedo alguno, pues hoy con los armamentos modernos de que disponemos entraremos cuando lo ordene el Alto Mando sin miedo a los tanques.

#### La famosa columna «Internacional»

Como es sabido en la capital roja se había formado una columna internacional, integrada por elementos aventureros de diferentes países, los cuales ante el botín no vacilaron en las localidades a donde fueron traídos en cometer toda clase de desmanes.

Esta famosa columna, en la que tenían cifradas todas sus esperanzas los rojos madrileños, ha sido completamente destruida en los combates librados ayer, a tal extremo que según aseguran los informes oficiales, las avenidas que desembocan en el corazón de Madrid han quedado cubiertas de cadáveres pertenecientes a dicha columna. Con esta derrota se desvanece la confianza de los marxistas de poder continuar larga existencia.

Las emisoras rojas de Madrid no pueden ocultar los desastrosos efectos que en sus filas ha causado este descalabro, y ya confiesan veladamente que la lucha ha rebasado los límites extremos.

#### Continúa el éxodo

Valencia.—Constantemente llegan a esta ciudad fugitivos de Madrid. Las carreteras que afluyen a Valencia se ven materialmente llenas de vehículos de todas clases que transportan hombres, mujeres y niños.

Entre los huídos hay bastantes milicianos que ante la dureza del castigo infringido por nuestras fuerzas, abandonan los sectores de la lucha.

La afluencia de gente crea un serio conflicto a la capital, incluso en lo referente al alojamiento.

#### Una confesión

La emisora de la C. N. T. decía anoche que en uno de los combates aéreos sostenidos ayer, la aviación roja había perdido dos aparatos.

Cuando ellos confiesan esto, es de creer que en el aire también han sufrido los efectos de nuestra gloriosa aviación.

#### Hacia el fin

Lisboa.—El corresponsal de guerra de un diario de esta ciudad ha enviado una interesante crónica en la que relata la gloriosa jornada del Ejército Nacionalista en el día de ayer en distintos frentes de Madrid.

Dice que son ya varias las columnas que están penetrando en las calles de la capital y que la toma total de esta se llevará a cabo tan pronto como sea ordenado por el Alto Mando.

El espíritu de las fuerzas y milicias que intervienen en las operaciones es elevadísimo a tal punto que los

jefes de ellas tienen que reprimir sus deseos de avanzar sin más espera.

La conquista pues de la que hasta ahora ha sido sede del marxismo al ser vicio de Rusia puede producirse de un momento a otro. Desde luego no han de transcurrir muchos días sin que la bandera victoriosa de España ondee en el corazón de Madrid.

#### Algunos detalles de las operaciones

Avila.—Del enviado especial de la Agencia Havas. El cerco que los nacionalistas tienen puesto a la capital de España ha sido apretado durante el domingo de manera extraordinaria.

El ataque por parte de los nuestros partió del Cementerio de San Isidro y por un sector avanzó la columna de Barrón y por otro la de Tella.

Los rojos intentaron hacerse fuertes en el Puente de Toledo, en la calle de Antonio López, pero no pudieron con el avance arrollador de nuestras fuerzas.

A las ocho de la mañana los rojos atacaron por la izquierda del Manzanares, frente a la Basílica de San Isidro. Los legionarios de Tella quebrantaron la ofensiva y los milicianos se vieron obligados a retroceder.

En el frente del Cementerio se combatió muy largo.

Las baterías nacionalistas pudieron batir por encima de nuestras posiciones desalojando a los rojos de las que tenían, que pasaron a nuestro poder.

A las diez horas el fuego de artillería en ambos bandos era intenso, si bien los nacionales consiguieron hacer callar al enemigo.

También la aviación nacionalista se ha mostrado muy trabajadora durante todo el día.

Los aviones marxistas se vieron poco por los frentes.

Los generales Mola, Saltonet y Varela conferenciaron nuevamente, tomando parte también en la conferencia los coroneles Yagüe y García Escámez.

Después se lograron los objetivos en la forma señalada anteriormente.

ANUNCIOS.—Esquelas.—Noticias.—Reclamos.—Remitidos.—Todo según texto, plana y sitio; a precios muy convenientes.

## Hotel Castilla

Propietario: Paulino Guerra

Cuartos de baño.—Cocina selecta.—Amplias habitaciones con teléfono.—Agua corriente.—Coche a todos los trenes.—Se sirven bodas y banquetes

Plaza de Fray Diego de Deza, 28 y 29

ZAMORA (30-c)

## Café Bar

Los

## Tres Hermanos

Completamente reformado

Próxima inauguración

Plaza de la Cárcel, 1

ZAMORA (29-c)